

9.3.2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Die SPD-Fraktion stellt folgenden **Antrag**:

Die Stadt beginnt mit den Vorbereitungen für einen neuen Flächennutzungsplan und bittet dazu den Planungsverband um Beratung, wie der dafür erforderliche Planungsprozess organisiert werden sollte.

Begründung:

Gemäß Baugesetzbuch ist im Flächennutzungsplan für das ganze Gemeindegebiet die sich aus der beabsichtigten städtebaulichen Entwicklung ergebende Art der Bodennutzung nach den voraussehbaren Bedürfnissen der Gemeinde in den Grundzügen darzustellen. Die Laufzeit eines Flächennutzungsplan ist mit ca. 15 Jahren empfohlen. Der derzeit gültige Flächennutzungsplan Dachaus aber stammt aus dem Jahr 1989 und bietet für die Stadtentwicklungsplanung keine brauchbare Grundlage mehr. So kann er vor allem nicht mehr gewährleisten, dass die einzelnen Fachplanungen, die z.Zt. in Angriff genommen worden sind bzw. genommen werden sollen (Gewerbeflächenplanung, Verkehrsplanung, Sportflächenplanung, Grünflächenplanung, Schulentwicklungsplanung etc.) aufeinander bezogen werden und Zielkonflikte vermieden werden können.

Haushaltsmäßige Auswirkungen: keine, da die Stadt Mitglied im PV ist

Mit freundlichen Grüßen

G. Heinritz